

Un chantier à dix millions

Un internat de 90 places ouvrira ses portes en janvier prochain. Le pôle restauration-hôtellerie sera, lui, repensé en profondeur.

Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com

Un geste symbolique ; un moment fort pour la vie du lycée professionnel Françoise-Dolto. La première pierre de la construction d'un internat et de la restructuration du pôle hôtellerie-restauration a été posée, hier. Un chantier à 10,1 millions d'euros.

« Les structures avaient quarante ans, elles étaient vieillissantes », souligne Juane Zanier, la proviseure de l'établissement.

420 élèves à la rentrée prochaine

Cela appartiendra bientôt au passé. En effet, « un internat de la réussite » de 90 lits sera livré en janvier 2016. Aujourd'hui, si certains lycéens étaient hébergés à Voltaire, ils intégreront Dolto en début d'année prochaine.

Ils pourront profiter, également, d'une salle de



LYCÉE. Le président de la région Centre - Val-de-Loire, François Bonneau, a posé, hier, la première pierre. PHOTO N.D.C.

sport dans laquelle il sera possible de pratiquer du fitness, de la musculation.

La modernisation de cet établissement passe, aussi, par la réhabilitation du pôle restauration et hôtellerie. Les cuisines, par exemple, présenteront à la rentrée 2016 un nouveau visage avec du matériel haut de gamme ; le restaurant d'application connaî-

tra, lui aussi, de profonds changements.

Cette métamorphose ouvrira de nouveaux horizons au lycée Dolto. En septembre, une seconde technologique ouvrira. L'établissement accueillera, alors, 420 élèves.

Et si d'autres filières naissaient sur le moyen terme ? Ce n'est pas à exclure. ■

LES CHIFFRES

90

C'est le nombre de places dont disposera l'internat en janvier prochain. Des élèves hors établissement pourront y séjourner.

10,1

Le montant des travaux s'élève à 10,1 millions d'euros.